

Tres candidatos avivan las elecciones al Colegio de Abogados

► El plazo para registrar candidaturas concluye el próximo día 20, a un mes de las elecciones

P. GARCÍA-BAQUERO
CÓRDOBA

Las elecciones a decano del Colegio de Abogados de Córdoba han comenzado con tres candidaturas hasta el momento, el plazo para presentar alguna más acaba el próximo 20 de abril, con eslóganes, campañas en redes sociales y vídeos de Youtube. Dos de las tres candidaturas —concretamente la de María Victoria García de la Cruz (actual vicedecana) y Carlos Arias (defensor del Abogado)— podrían calificarse de continuistas con la línea del actual marcada por el decano José Luis Garrido durante una década. García Calabrés parece desmarcarse pero su candidatura tiene muchos puntos en común con la de García de la Cruz, la primera presentada en el mes de marzo.

La actual vicedecana y ahora aspirante apunta que sus ideas están en las otras dos candidaturas porque fue la primera. Para García de la Cruz, que comenzó a ejercer como abogada en la capital con sólo 23 años, «ahora es su momento de aportar su experiencia». Esta letrada forjada en mil batallas se presenta a decana «porque aún queda mucho por hacer, me presento porque he formado parte de la Junta de Gobierno, comisión de menores, la comisión al Turno de Oficio o el novedoso turno hipotecario pionero en España». Esta abogada defiende la labor del Colegio en el área cultural donde

afirma «ha estado más presente que nunca en esta década» y lleva por montera la defensa de los elementos de la profesión y la Comisión de Igualdad.

Entre sus claves como futura decana estaría la defensa de los intereses de los abogados, fomentar la participación de todos los colegiados de la vida colegial o la Escuela de Práctica Jurídica Rafael Illescas, sin olvidar la digitalización del Colegio con una app donde ofrecer los servicios. Entre sus propuestas, García de la Cruz pide avanzar «creando un canal de comunicación entre los abogados mayores y los jóvenes enriquecedor».

El segundo en presentar su candidatura hace apenas una semana fue el abogado Francisco García Calabrés, muy ligado a la defensa de los inmigrantes, quien aseguró que llevan varios planteamientos temáticos mejorando la dignidad y la conciliación de los abogados, desde una agenda judicial digital, a un protocolo de actuación es-

pera, o por ejemplo, mejorar el acceso de los abogados a los edificios públicos, que actualmente se hace de una forma anómala. Otro de los hitos de quien fuera el Defensor del Ciudadano y doctor en Derecho para llevar al Colegio es el código de buenas prácticas profesionales y observancias del código deontológico, y la mejora del máster formación permanente y de la Escuela de Abogacía, servicios a los colegiados, protección de datos, infraestructuras digitales, y la app del propio colegio. De ahí, su apuesta pasa por mejorar las relaciones con la administración de justicia o la propia reclamación de órganos o velar por los partidos judiciales donde hay menos medios y corregirlos.

Trienios
La carrera por el decanato de Abogados la encabezan letrados con 30 años de profesión

Los comicios se celebrarán el 20 de mayo con opción de voto telemático

Las candidaturas a decano del Colegio de Abogados podrán presentarse hasta el próximo martes 20 de abril ante el registro de entrada del órgano colegial. A fecha de ayer jueves 14 de abril sólo había tres presentadas, según confirmaron fuentes del Colegio de Abogados de Córdoba. No será hasta el 21 de abril cuando la junta de gobierno proclame a los candidatos y a partir de ahí comienza

la cuenta atrás y hay un mes hasta el día de las elecciones que se celebrarán el 20 de mayo. En este caso y debido al Covid-19 serán las primeras elecciones que celebre la Corporación donde los colegiados y colegiadas tendrán la opción de ejercer su derecho a voto de forma telemática. Cabe recordar que las elecciones se pospusieron en noviembre del año pasado al no poderse garantizar seguridad.



Francisco García Calabrés



María Victoria García de la Cruz

El penalista Carlos Arias es el tercero en la terna por el decanato de abogados. Para Arias que ha estado presente como Defensor del Abogado en toda su etapa junto a Garrido, su apuesta pasa por acercar el Colegio de Abogados a los colegiados. Arias ha defendido una candidatura en la que se autodefine como un «abogado de trincheras», y como credenciales muestra su experiencia en la Junta de Gobierno del Colegio. En este sentido, Arias afirmó que para llevar un colegio como éste hay que tener experiencia, y añadió que con los tiempos en los que estamos, que te pueda ayudar el Colegio no sólo en tu día a día sino en los despachos es vital». En su equipo, asegura este penalista con 35 años de experiencia, «aportamos la cercanía de la gente».



Carlos Arias

e-distribución

Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red, nos vemos en la necesidad de interrumpir el suministro los días:

20 de abril

Córdoba (13841325) : 06:00 a 15:00 C/ CORDEL DE ECIJA, AV/ DE CADIZ (13854177) : 08:30 a 16:00 de 21 de abril C/ CORTIJO GORGOJA, C/ FINCA ALAMIRILLA, CR/ PALMA DEL RIO (13855577) : 10:00 a 12:00 C/ ACEBO, C/ ACEBUCHÉ, C/ ALBAHACA, C/ ALIGUSTRE, C/ ENEA, CR/ ERMITAS (DE LAS), C/ GENISTA (13855589) : 15:30 a 17:30 C/ ARRAYANES, C/ DOCTOR FCO. BUENO, C/ EL PALOMAR, CR/ ERMITAS (DE LAS), C/ POETA ALONSO DE BONILLA, C/ POETA JORGE GUILLEN, C/ POETA PABLO GARCIA BAENA, C/ POETA PAREDES

Iznájar, Villanueva de Algaidas (13835077) : 07:30 a 09:30 CS/ BLANQUILLAS PARRILLA, C/ BOLA BLANQUILLA, C/ LA CAÑADA, C/ CHINARRALES, CORTIJADA LA CAÑA, CORTIJO LA COMPODRONA, LG/ DISEMINADO, CS/ HERRERA, C/ LOS PRAOS CHAPARRALES, C/ MOLINO DEL PITO, C/ LOS PINOS, LA PASADA Y PARAJE LAS HIGUERAS, BO/ LA PARRILLA, C/ LAS VIÑAS
Lucena (13835507) : 09:30 a 12:30 C/ ALMENDROS (LOS), C/ ANDRES SEGOVIA, UR/ CERRILLO DE LA ALEGRIA, AV/ GUARDIA CIVIL (DE LA), C/ JOAQUIN RODRIGO, C/ JOAQUIN TURINA, C/ PLAN PARCIAL OESTE-1 "DEHESA DE LA VILLA", C/ VIAL D, C/ VICENTE ALEIXANDRE

Puente Genil (13763207) : 09:30 a 12:15 PG/ SILO, C/ UE-C DEL PPI-1 "POLIGONO EL SILO"

Trabajamos para mejorar la calidad del servicio eléctrico.
TELÉFONO DE AVERÍAS: 900849900